
ＥＭＳニュース　１１・１２月号 
文責：佐貫 

２０１６年が終わろうとしています。皆さんにとって今年はどんな一年でし
たか？ 
今回のＥＭＳニュースでは１１月に行われた松江キャンパスさんのＥＭＳ委

員会との交流会の様子と最近出雲キャンパス内で気になっていることの２点に
ついてお伝えしたいと思います。 
 

出雲・松江キャンパス学生ＥＭＳ委員会交流会 
　１１月１９日に松江キャンパスの学生ＥＭＳ委員会さんとの交流会を開催し
ました。今年は松江開催で、お互いの日々の活動、またこれからの活動の構想
について報告しました。下の写真が交流会の様子です。今回はなんとすき焼き
を用意していただき、すき焼きを囲み和気あいあいとした雰囲気で話し合いま
した。 

 

 
 
話し合いの内容の一部を紹介します。出雲キャンパスで行っている自転車回

収についての意見交換をしました。また松江キャンパスさんの方では卒業生さ
んから使わなくなったものをＥＭＳ委員会が預かり新入生等に渡すという活動
をしているそうです。その活動を参考にし、今行っている自転車回収に加え
て、卒業生さんから食器類や鍋を募集し新入生等に渡したいと思います。また
学年メーリスやラインで流します。 



 
 
 

キャンパスをきれいに使おう！　　 
　先月の学生ＥＭＳ委員会の会議で看護棟１階の自販機前の テーブルが

飲み物や食べ物がこぼしたまま残っていること、また講義棟１階のごみ箱の分
別ができていないことが議題になりました。ごみ箱の件はごみ箱の分別が分か
りやすいようにすることが解決策として挙げられました。テーブルをきれいに
使う件は、テーブルを使用する人各々がテーブルを使用した後に次に使用する
人のことを考えて拭くなどの行動すればきれいに保たれるはずです。この
ニュースを読んでみなさんの意識が変わり、きれいに使用していただければ幸
いです。 

 
今年も残りわずかとなりました。寒さも本格的になってきましたので、体調

管理に気を付けてお元気でよい年をお迎えください。 
 

 

 
 


